
災害発生時や発生が予想される場合に、和歌山市の防災情報を電話で

聞くことができるサービスを開始します。なお、防災行政無線の放送

内容も案内しますので、内容確認方法としてもご利用いただけます。

和歌山市防災情報電話
（自動再生）

０１８０－９９７－１９９

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。
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7月1日から
防災情報案内サービスが始まります

※電話をかけると、録音された情報が自動的に再生されます。テレ

ドーム回線を利用しているため、1000回線が同時に利用できます。

※通常の市内通話料金がかかります。

※情報の更新には10分程度の時間を要する場合があります。

※利用できない電話回線

PHS、列車公衆電話、プリペイド式携帯電話（NTTドコモを除く）

ＩP電話（通信事業者により利用できないものがあります。）

〈和歌山市ホームページより抜粋〉

☆携帯電話等に登録し、災害時などにご利用ください。
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２
２
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５
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。
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さ
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５
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日本の巨大メディアを考える ⑥ 志位和夫

河西保育所の
建て替え問題

森下さち子議員の一般質問から

6月14日（木）日本共産党の森下さ

ち子議員は、河西保育所の民営化とそ

れに伴う園舎の建て替え問題について

一般質問しました。

市は２年後に民営化する方針を持ち

ながら、今入所している保護者に知ら

せていませんでした。また、老朽化し

た園舎の建て替えを、園庭に仮園舎を

建てて行う計画に対し、保護者のみな

さんは遊び場と安全の確保から、別の

場所に仮園舎を建ててほしいとの要望

を市長に提出しています。

森下市議は、保護者の気持ちをくみ、

子どもたちに安全な環境を与えること

を求めるとともに、民営化そのものに

ついて議論することを求めました。

森下市議はま

た、安原地域の

バスの確保も要

求しました。


